

梅の木便り 2020年10月号



9/19 2階フロア
運動会



風船バレー



棒で紙コップリレー



棒でタオルリレー



コロナ禍で外出できず、運動不足になりがちです。

各棟で運動会をして身体を動かし、元氣になりました！

敗者チーム アイス(小)

勝利チーム アイス(大)

ひのきの家秋の運動会 9/24



エイエイ！
オー！！！！

今度、運動会があったら走るでえ！



宣誓！



体操服準備
せんならん
かったんか？



表彰式



9月12日

敬老お祝い会



皆さん一堂に会して敬老お祝い会を楽しんでいただきました。

記念品贈呈



80歳傘寿	4名
88歳米寿	4名
95歳珍寿	5名
おめでとうございます！	

インタビュー

これからも
みんなと一緒に
元気でいたいです



新採職員出し物 「あいうべ体操」



お昼ご飯は お祝い膳

飲み込みにくい
方のために
ペースト状の
お祝い膳も
準備しました



今年度は感染症拡大予防の観点から、ご家族と一緒にお祝いすることが叶わず残念でしたが、家族の会から生活者の皆さんへプレゼントを準備させていただきました。皆さん



に事前にひざ掛け・スカーフ・今治タオル入浴剤の4種類の中から好きなものを選んでいただき、当日にお渡ししました。例年よりも豪華な記念の品をもらわれ皆さん喜ばれていました。ご協力ありがとうございました。
(家族の会事務局)

ひと雨ごとに秋も深まり、朝、夕は肌寒く、感じる日が増えてまいりました。

新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザやノロウイルスなど感染症が流行る季節となっております。引き続き、生活者の皆様には元気にすごしていただけるよう職員一同努力していきます。ご家族の皆様には面会の制限などでご迷惑おかけしておりますが、今後とも、ご理解、ご協力宜しくお願い致します。

このお手紙を読んでおられないご家族、ご親戚の方々にも面会制限継続中であることをお伝えください。

ケース担当()